

Visita del Dr. Verneau a Guía en 1926

martes, 11 de agosto de 2009

Modificado el sábado, 15 de agosto de 2009

Visita del Dr. Verneau a Guía de Gran Canaria en 1926

Por Sergio Aguiar Interesante artículo de Sergio Aguiar Castellano donde detalla la visita que realizó a nuestro municipio el eximio antropólogo francés René Verneau en el año 1926, especialmente el Cenobio de Valerón, a la casa de la madre de D. Fernando Máximo Guerra y el nuevo Hospital de San Roque, todo ello ilustrado con fotos de la época.

Visita del Dr. Verneau a Guía de Gran Canaria en 1926

Por Sergio Aguiar

René Verneau nació en La Chapelle (Francia) en 1852. Después de cursar estudios de botánica y antropología, realizó numerosos viajes a diferentes lugares de Europa, con objeto de estudiar razas antiguas. En marzo de 1876 es encargado por el Ministerio de Instrucción de una misión científica en el Archipiélago Canario. En 1884 hizo un nuevo viaje a las islas, permaneciendo en Canarias hasta 1888. Después de la publicación de su libro Cinco años de estancia en las Islas Canarias (1891) el científico francés visitó en varias ocasiones las islas. En el año 1926 volvió a Gran Canaria y en 1935 lo hizo por última vez, y a pesar de sus achaques, trabajó intensamente en El Museo Canario, del que fue socio de honor. El doctor Verneau, que falleció en París en 1938, escribió otros libros sobre Canarias, entre los que se pueden mencionar La Atlántida y los atlantes, Sobre la pluralidad de razas antiguas en el Archipiélago Canario, Los semitas en las Islas Canarias, Los antiguos habitantes de la Isleta, Viviendas y sepulturas de los antiguos canarios, Las pintaderas de Gran Canaria y Los guanches y los bereberes[1].

En el viaje que hizo en 1926, el Diario de Las Palmas el 3 de marzo publica la siguiente noticia[2]:DESCARGA DEL ARTÍCULO COMPLETO Visita del Dr Vernau.pdf (558.51 KB) [1]

<http://www.edicionesidea.com/aplicacion/autores/ver.asp?ID=10>[2] <http://bdigital.ulpgc.es/jable/cgi-bin/Pandora.exe/>